

aah7421
ooo 179435

2240

Anselmo Sule: "Quiero ser un servidor público por medio de la literatura"

Asistencia numerosa tuvo la ceremonia con que el senador radical se incorporó a la Sociedad de Escritores. Fue recibido por Jaime Quezada, presidente de la entidad.

"Estoy consciente que tan sólo estoy pisando el dintel de la puerta que con tanta generosidad ustedes me han abierto. Junto a ustedes espero aprender a manejar la pluma con la agilidad que permite hacer grato los textos y expedita la comunicación de nuestro pensamiento, de nuestra experiencia, de nuestros puntos de vista, de nuestras inquietudes...", fueron las primeras palabras que pronunció el senador Anselmo Sule Cienfuegos al ser incorporado a la Sociedad de Escritores de Chile (SECh).

La ceremonia de incorporación se realizó en el Hotel Tupahue y contó con una asistencia numerosa, hecho poco común en este tipo de actos.

"Como hombre de Derecho, no puedo abstraerme de considerar el gran paso que significó en el ordenamiento de la sociedad humana pasar de la tradición oral al derecho escrito", dijo el político. "Cuando la inteligencia del hombre ha permitido perfeccionar los recursos técnicos de comunicación, y la expedición con que hoy llegan los mensajes, desde un punto a otro del globo terrestre, se superan día a día, cabe preguntarnos si ha prosperado a la par la preparación del hombre para conceptualizar y construir los mensajes apropiados para tan amplia cobertura mundial. Entre más alta sea la responsabilidad de difundir un mensaje, más alta es la responsabilidad del hombre en construir ese mensaje", agregó.

Anselmo Sule explicó qué quería escribir "porque creo que los escritores contribuyen al conocimiento reciproco de los pueblos, y que éste es el mejor camino para llegar a una mayor comprensión, precursora de un mejor entendimiento entre los pueblos; lo que permitirá ampliar las bases para la construcción de una verdadera armonía, que nos abra la posibilidad de conseguir una paz perdurable".

Finalizado el acto de incorporación, los presentes recibieron la segunda edición de "Testimonio de lucha por la democracia", uno de los libros de Anselmo Sule, cuya primera edición fue presentada en México en 1987. Esta vez asistió el Premio Nobel de Literatura, Gabriel García Márquez, quien dijo: "Este libro es un testimonio de cómo se debe luchar por ampliar nuestras liber-



Jaime Quezada, presidente de la SECh, da la bienvenida al nuevo socio.

tades y nuestra autodeterminación; es un trabajo congruente con la realidad de América Latina, es un estudio serio de los principales problemas Andina-Latino, de los atropellos, de la lucha de un pueblo y de las aspiraciones conjuntas de los latinoamericanos".

Jaime Quezada, presidente de la SECh, al ser preguntado por LAS ÚLTIMAS NOTICIAS dijo que se recibía a Sule como socio "porque el senador cumple con las exigencias que pide la Sociedad: tener una obra publicada, escrita u oral, y también tiene participación pública".

— ¿Es común la incorporación de políticos a la SECh?

— La Sociedad de Escritores retoma una tradición que hubo en Chile en democracia. Muchos de sus integrantes han sido tribunos parlamentarios. Ne-

juda, por ejemplo, fue senador.

— ¿Hay otras figuras de la política que deseen ingresar?

— No puedo dar nombres, pero otras personalidades del medio académico ingresarán pronto a la Sociedad, como Leopoldo Castedo... Lo importante es que esta apertura está inserta en la nueva proyección de la SECh: abierta, pluralista, en donde el escritor tenga realmente libertad creativa.

Pasar a formar parte de esa sociedad, dijo Anselmo Sule, "es un honor que con sabia humildad recibo y que me incentiva a entregar a través del lenguaje escrito lo mejor de mí a la opinión pública. Ser un servidor público, con intenciones de apoyo y crecimiento a lo colectivo, debe ser y será una de mis metas".

Anselmo Sule, "Quiero ser un servidor público por medio de la literatura" [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Anselmo Sule, "Quiero ser un servidor público por medio de la literatura" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)